

El IPAP realizó un balance de los Talleres de Accesibilidad, Discapacidad y Personas Mayores



Como parte del balance anual, el IPAP remarca que 600 agentes públicos han realizado con éxito los Talleres de Accesibilidad, Discapacidad y Personas Mayores, a lo largo de todo el año, dictados por los Ministerios de Salud, Desarrollo Humano y Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología.



Estos talleres formaron parte del Programa Provincial “Accesibilidad para Todos” y se llevaron a cabo de forma semanal en las localidades de Ushuaia, Tolhuin y Río Grande. A partir del trabajo realizado, se puede afirmar que para el año 2024, se planea intensificar los esfuerzos con el fin de continuar desarrollando capacitaciones sobre esta temática para todos los agentes del Estado, reafirmando el compromiso de la provincia con la inclusión y la accesibilidad.



Cabe recordar que el Programa Provincial “Accesibilidad para Todos”, establecido por Decreto Provincial N°3502/22, tiene como objetivo primordial la construcción de una provincia accesible para la ciudadanía, turistas y, en particular, las personas mayores o personas con discapacidad, de modo que puedan recorrer sus ciudades y senderos de forma cómoda, segura y autónoma. En este marco, la capacitación es de carácter obligatoria y busca fomentar la concientización y capacitación de todas las personas que se desempeñen en el Poder Ejecutivo Provincial en relación al valor de la Accesibilidad y las buenas prácticas de atención a la ciudadanía, en particular a las personas mayores, desde un enfoque basado en derechos.

